

PEPE GRILLO



FC: que surja la verdad

En el Campo Marte, ante los féretros de los caídos, entre ellos su amigo Juan Camilo, el presidente Calderón expresó:

“Soy el primer interesado en que surja la verdad y se esclarezcan las causas de estos hechos”.

Y que informará al pueblo exactamente lo que ocurrió.

Calderón propicia que se investigue a fondo cada posible causa y que lo hagan los mejores, de aquí y de Estados Unidos.

Frente a esa decisión, nadie podrá caer en la tentación de ocultar el mínimo dato.

Camilo fue calumniado

Se sabía de su amistad con Mouriño.

Ayer el Presidente la reiteró, y dijo que con Juan Camilo el gobierno ganó en sensibilidad política y visión estratégica.

Calderón defendió a quien ya no puede defenderse y “que fue objeto de críticas y víctima de calumnias”.

Recordó que fue una persona alegre, un hombre inteligente, leal, comprometido con sus ideales, franco, honesto y trabajador.

Camilo pertenecía a una nueva generación de políticos mexicanos cuya juventud y empuje generan certidumbre y confianza, manifestó.

Nadie manipuló el jet

La PGR investigó en el aeropuerto de San Luis Potosí y concluyó:

No hay indicios de que el avión de Mouriño haya sido manipulado mientras él acudía a un acto oficial.

En el informe integrado a la averiguación previa iniciada, se establece que **durante más de cinco horas personal del Estado Mayor y del Ejército custodiaron la aeronave.**

El PRD en la despedida

Como la noche anterior en Gayosso, la cúpula del PRD estuvo presente ayer en Campo Marte. Y también el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, quien se ha desempeñado con una actitud que lo enaltece.

Guadalupe Acosta junto con Carlos Navarrete y Jesús Ortega mostraron las nuevas formas que mucho agradecerán los mexicanos.

Porque se puede ser oposición política y no necesariamente enemigos mortales.

Así se vio... y ojalá así sigan.

Habrà debate, no guerras

El lamentable deceso de Juan Camilo Mouriño hará cambiar muchas cosas en el medio campo político nacional.

Perredistas y priistas manifestaron, desde el primer momento, un real sentimiento de pesar por lo ocurrido.

Y se ven dispuestos a encarar las diferencias partidarias con mesura.

La aprobación del Presupuesto de Egresos, la próxima semana, sería una muestra.

PGJDF investiga, no especula

No le contestó el procurador Eduardo Medina-Mora a su colega de la PGJDF, Miguel Mancera.

Y es que el capitalino dijo que no habló de “especulaciones” de la PGR sobre el avionazo, sino de “investigaciones”.

Se refirió a que, al preguntarle en la PGJDF si se podía presumir que hubo un atentado, contestó que **no tenían ningún indicio que pudieran agregar a la investigación de la PGR en ese sentido.**

pepe grillo@cronica.com.mx

